



Pressemitteilung

Nr.: 061/24

Havarie am Elbe-Havel-Kanal

Am Freitag, 8. November 2024 gelangten aufgrund eines Betankungsunfalls im Industriepark Genthin rund 200 Liter Sonnenblumenöl in den nahegelegenen Elbe-Havel-Kanal. Vor Ort wurde festgestellt, dass der Ölfilm keine Gefahr für die Gesundheit sowie Umwelt darstellt. Aufgrund der großflächigen Ausdehnung auf dem Kanal sowie der starken Fließbewegung des Wassers wurde auf das Ergreifen von eindämmenden Maßnahmen verzichtet.

Neben den Feuerwehren Genthin und Altenplathow waren auch die Wasserschutzpolizei sowie der Bereitschaftsdienst der Kreisverwaltung im Einsatz.

Burg, 11. November 2024